

Dans le massif du mont VALIER en Ariège, les animaux de la montagne ont pris l'habitude de dialoguer de *Spiritualité* telle qu'ils l'entendent, lors d'une réunion par mois. **L'isard et la marmotte**, des catholiques qui ont étudié, deviennent les modérateurs nécessaires des échanges très vifs et francs de leurs coreligionnaires, dans leur joyeuse cacophonie en plein air.



L'isard et la marmotte

Jean Fauroux



Vous venez de lire le premier épisode **Echange sur la vie liturgique de nos amis** sur le site E&S. Si vous avez aimé ces petits animaux bavards, vous pourrez lire les épisodes suivants en m'envoyant un courriel à marthe.emon-peyrat@orange.fr et je me ferai un plaisir de vous les faire parvenir. Ils paraîtront à peu près tous les deux mois, le prochain est prévu en février 2026.